

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten erholsame Ferien und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gutes und gesundes Jahr 2014.

Das Jahr beginnt sportlich.

Am Donnerstag, 16.01.2014 und Montag, 20.01.2014 führen wir an unserer Schule mit Unterstützung von LAURENZ SPORTS wieder einen Bewegungsparkours durch. Infos zur Organisation erhalten die Kinder über die Klassenlehrer.

In dem Laufparcours können die Kinder sich in den verschiedenen Bereichen (Reaktion, Sprintvermögen, Reichtungswechsel und Pendelvermögen) erproben.

Dabei geht es nicht um Konkurrenzdenken, sondern es gibt nur Gewinner!

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.laurenz-sports.de](http://www.laurenz-sports.de)

Die Basketball AG am Donnerstag, 16.01.2014 entfällt aus organisatorischen Gründen.

Auch in diesem Jahr wollen wir die Bedürfnisse, Sorgen und Anregungen der Kinder gerne aufnehmen und umsetzen. Aus diesem Grund findet am Montag, 03.02. und Dienstag, 04.02.2014 unserer KINDERSPRECHTAG statt.

Die Kinder erhalten in den nächsten Tage eine entsprechende Einladung.

Die Zeugnisausgabe für das Halbjahreszeugnis ist am 07.2.2014. Der Unterricht findet an diesem Tag nach Plan statt.

Die Kinder erhalten eine Kopie ihres Zeugnisses, welche von Ihnen unterschrieben werden muss. Gegen Vorlage der Unterschrift wird das Original ausgehändigt.

Gerne erinnern wir noch einmal an die Informationsveranstaltungen der weiterführenden Schulen. Die Termine können Sie an unserer Elterninfotafel oder auf den Homepages der einzelnen Schulen einsehen.

Da die Personalplanung der Schulaufsicht noch nicht abgeschlossen ist, können wir zum jetzigen Zeitpunkt noch keinen neuen Stundenplan für das zweite Halbjahr erstellen. Es wird vorraussichtlich zu einigen Änderungen kommen, die wir Ihnen sobald wie möglich mitteilen werden.

Spendenstand Schulengel:

Mit freundlichen Grüßen



1319,59 Euro

Susanne Schäfer und

*St. Lelie*